

Creative

振り返れば、新型コロナウイルス感染症が世の中に蔓延してから、もう3年が経ちます。皆さんはこの貴重な学校生活の3年間でコロナ禍で過ごさなくてはなりませんでしたが、今まで当たり前に行われていたすべてのことが、中止、制限され、我慢を強いられた日々が続きました。しかし、そのような状況下にあっても皆さんは、私たちに希望の光を与えてくれました。クラスで優勝を目指し奮闘した学校行事では、普段の勉強に取り組む姿とは違った一面を見せてくれました。少ない練習時間を克服し優勝を勝ち取った体育祭。クラスマッチで発揮したリーダーシップ。趣向を凝らした出し物やバザーをクラス一丸となって切磋琢磨しながら完成させた文化祭。あらゆる制限が課せられた場面でも、その一つひとつに取り組む真剣で楽しそうな姿は、私たちに、感動と希望を与えてくれました。卒業おめでとうございます。これから別々の道を歩んでいきますが、いつまでも変わらない友情と、みんなで築いたかけがえのない時間を大切にして、広い世界に向かって大きく羽ばたいてください。

希望に満ちた皆さんの熱い想いがいつまでも覚めませんように・・・一輪の梅の花びらがそれぞれ違う道に舞っていくように先輩方のそれぞれの道が素晴らしいものでありますように・・・そして桜の花が満開になるころにはたくさんの笑顔が咲きますように・・・心からお祈り申し上げます。

【在校生総代 近藤 暖 送辞より】

〔進路〕

神戸国際大学 神戸学院大学 佛教大学 大阪成蹊大学 杏林大学 桃山学院大学
岡山理科大学 高知大学 桃山学院教育大学 桐蔭横浜大学 Fリーグ パスカドーラ町田
大阪体育大学 京都産業大学 (R3年度卒生) 関西大学 甲南大学 香川大学